

保幼小中一貫教育だより ～豊かな自然と豊かな人材で豊かなこどもを育てる～



豊能の風

発行：豊能町教育委員会 第65号 R4.3.1

東能勢小中学校、開校までいよいよ残り1カ月

東能勢中学校区施設分離型小中一貫教育校開校までいよいよ1カ月となりました。4月の開校に向け、最後までいねいに準備を進めていきます。

東能勢中学校区では、子どもたち・保護者を対象に3つの説明会が開催されました。

東能勢小中学校 新5・6年生子ども向け説明会開催

2月22日に、東能勢小学校の4・5年生を対象に小中一貫教育校についての説明会を開催しました。

今の4・5年生は令和4年度に開校する小中一貫教育校、東能勢小中学校の初代5・6年生として中学校校舎での学習をスタートします。

説明会では、教育委員会の指導主事から、「なぜ小中一貫教育校になるのか」という説明をしました。「みんなの成長が早くなっていること」「学校は時代とともに変化してきたこと」などを、クイズを取り入れながら話をすると、子どもたちからは「え～、今と全然違う。」「昔の中学生と同じ身長や。」など、とても素直な反応が返ってきました。

また、Q&A タイムでは事前に子どもたちから出ていた、不安や疑問に答えていきました。授業時間や業間、先生についてなど、子どもたちの切実な思いが伝わってきました。

最後に、「小中一貫教育校、初代の5・6年生として頑張ってください。」と伝えると「おお！初代や。すごい！」ととても頼もしい声が返ってきました。エネルギーで、物怖じしない子どもたちの姿に、4月の開校がさらに楽しみになりました。



【子どもたちのふり返りアンケートより】

(1) 小中一貫教育校について理解できた。

とても	まあまあ	あまり	まったく
9	25	2	4

(2) 来年から中学校校舎に通うことへの不安が減った。

とても	まあまあ	あまり	まったく
10	20	6	4

- ・中学校に行きたくなった。
- ・何だか楽しみになってきました。
- ・わからない事とか不安だった事を聞いてよかった。
- ・でっかいサッカーゴールが欲しい。
- ・楽しいことをたくさんしたいです。

※子どもたちからいただいた質問や意見を Q&A にまとめました。こちらの URL よりご覧ください。
<https://www.town.toyono.osaka.jp/page/page005005.html>

東能勢小中学校 新5・6年生保護者対象学校説明会開催

2月22日の子ども向け説明会に引き続き、2月24日には、東能勢小中学校の新5・6年生の保護者の皆様を対象に学校説明会を開催しました。

説明会では、教育委員会事務局より、新しい学校の教育方針、年間行事、学校生活などについて説明をしました。

東能勢小学校の松山校長先生から「子どもたちも、説明会を受け、不安が減り、少し安心したようです。」とお話いただきました。

ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



東能勢中学校・生徒会主催 4・5・6年生対象の学校説明会開催

説明会の最後を締めくくってくれたのは、東能勢中学校生徒会のみなさんでした。生徒会のみなさんが、東能勢小学校の4・5・6年生の子どもたちを対象に、中学校での生活と生徒会活動について説明をしてくれました。

スライドを使い、1日の生活の流れや1年の行事についてわかりやすく伝え、小学生の質問にもいねいに答えていました。説明の最後に「みなさんが来るのを楽しみにしています。私たちと一緒に楽しい学校生活を送みましょう。」と小学生に伝える姿が印象的でした。

また、校内巡りでは、普段使う教室や、特別教室を順に案内してくれました。職員室の入室の仕方の見本も見せてくれました。頼もしい先輩の姿を見て、小学生も職員室への入室体験をさせてもらいました。担当の先生からは、「また、入学したらきちんと教えますが、これだけでできていたらバッチリです。」と太鼓判をもらいました。

案内をしてくれた中学生に話を聞くと、「とても緊張しました。自分が小学生の時はわくわくしていたなあと、小学生の時を思い出し、懐かしかったです。」と、充実感に満ちた表情で話してくれました。

開校まで残り1か月。子どもたちも開校に向けて準備をしていることを実感したひと時でした。



生徒会からの説明を真剣に聞く小学6年生



職員室の入室について説明をする中学生